

Gut aufgestellt - breit vernetzt Hausarztpraxis Aeugst AG

Mitteilung über die Zukunft der Hausarztpraxis Aeugst am Albis

Wir freuen uns, Sie auch in Zukunft in der Hausarztpraxis betreuen zu dürfen. Wir sind mit unserem Team gut aufgestellt und breit vernetzt mit vielen Spezialisten. Gross ist unser Angebot an Dienstleistungen vom Säugling bis zum betagten Menschen.

Herr Ronald Fröhlich unterstützt das Team per sofort als administrativer Leiter. Dr. med. Hansruedi Fischer wird dadurch entlastet und kann als medizinischer Leiter der Praxis sich vollumfänglich um die Betreuung der Patienten und die Ausbildung der Praxisassistenten kümmern.

Des Weiteren freuen wir uns sehr, dass ab Sommer 2024 Herr Prof. Dr. med. Jürg Gmür das Ärzteteam unterstützen wird. Prof. Dr. Gmür ist Facharzt für Onkologie und Hämatologie, was eine Bereicherung für die Praxis sein wird.

Dr. Hansruedi Fischer und PD. Dr. Inderbitzi werden im üblichen Rahmen weiterarbeiten.

Darüber hinaus wirken junge Praxisassistenten mit, aktuell ist Herr Robin Benhauresch in der Praxis, ab Mai Herr Elija Brunschwiler und ab November begrüssen wir Frau Vanessa Truttmann.

Damit unser Ärzteteam auch zukunftsweisend gut aufgestellt ist, suchen wir weitere Aerztinnen und Aerzte in Voll- oder Teilzeitpensen.

Unser Ziel ist es, die ärztliche Grundversorgung der Bevölkerung von Aeugst und Umgebung für die Zukunft weiterhin qualitativ hochwertig zu gewährleisten und wollen mit diversen Fachbereichen die Anliegen unserer Patienten breit abdecken können.

Auf unserer Homepage www.draeugst.ch werden Sie immer aktuell über Neuigkeiten in der Hausarztpraxis informiert. Die Sprechstunden werden bis im Oktober laufend ausgebaut.

Neue Patient:innen heissen wir gerne willkommen.

Herzliche Grüsse

Ihr aufgestelltes Praxisteam
Hausarztpraxis Aeugst AG